





ditinggalkan oleh nenek moyangnya. Mereka beralih bahwa tradisi-tradisi dan ritual-ritual tersebut harus tetap dilestarikan agar tidak punah. Dalam pengajian MTA banyak tradisi yang diturunkan tersebut melenceng dari ajaran Islam, misalnya adalah sedekah bumi. Didalam tradisi sedekah bumi, ada ritual bancaan atau syukuran di sebuah sendang atau sebuah sumur yang dikramatkan. Hal tersebut menurut MTA sangat bertolak belakang dengan ajaran Islam. Karena kondisi tersebut, MTA berkeinginan untuk mengembalikan pada AL-Qur'an dan sunnah. Usaha MTA tersebut ditentang oleh masyarakat sekitar bahkan tidak sedikit masyarakat yang menilai MTA sebagai aliran sesat. Padahal kalau dilihat lebih lanjut banyak sekali masyarakat Indonesia yang mengaku Islam tapi tidak sholat, hal tersebut dapat kita lihat dari tempat ibadah seperti masjid dan mushola yang sepi ketika sholat lima waktu. Jadi dapat kita simpulkan, bahwa masyarakat muslim Indonesia lebih mengutamakan tradisi yang diturunkan oleh nenek moyang dari pada ajaran-ajaran Islam yang utama seperti sholat dan puasa.

Seperti masyarakat Indonesia pada umumnya, masyarakat Blora juga sangat memegang erat budaya dan tradisi yang diturunkan nenek moyang. Selain itu masyarakat Bloara agaknya juga lebih mengutamakan tradisi tersebut dari pada sholat lima waktu. Hal inilah yang membuat MTA untuk berdakwah sampai kabupaten Blora.

Kelompok kajian MTA di Blora, pertama kali terdapat di dusun Bangkerep desa Balong kecamatan Kunduran. Kajian ini sudah ada sejak









3. Nur Aryanto mahasiswa Fakultas Dakwah Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam IAIN Walisongo Semarang dengan judul skripsi “Strategi Dakwah Majelis Tafsir Al-Qur'an (MTA) Melalui Radio Mta 107,9 Fm Surakarta” Skripsi ini diajukan untuk memperoleh gelar sarjana tahun 2010 yang menjelaskan tentang media dakwah MTA dengan menggunakan radio MTA FM yang berpusat di Surakarta Jawa Tengah.
4. Iklila Afida mahasiswa Fakultas Syariah dan Hukum Jurusan Siyash UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta dengan judul skripsi “Konflik Antara Majelis Tafsir AL-Qur’an (MTA) Dan Nahdlatul Ulama (NU) Dalam Proses Keagamaan di Bantul” Skripsi ini diajukan untuk memperoleh gelar sarjan pada tahun 2015 yang menjelaskan tentang konflik keagamaan antara anggota MTA dan anggota NU tentang berbagai macam praktek keagamaan yang ada di Bantul seperti tahlilan, yasinan, dan berbagai praktek keagamaan lain.

Dari penelitian-penelitian diatas dapat kita simpulkan bahwa belum ada penelitian yang membahas tentang Sejarah Perkembangan Majelis Tafsir Al-Qur’an di Blora Jawa Tengah tahun 2000-2012, meskipun ada satu Skripsi dan satu Tesis yang membahas tentang MTA di Blora, tapi pembahasannya berbeda. Untuk Skripsi yang berjudul “Respon Masyarakat Terhadap Keberadaan Majlis Tafsir Al-Qur’an (MTA) di Desa Mendenrejo Kecamatan Kradenan Kabupaten Blora”, ini membahas tentang respon masyarakatnya selain itu wilayah

















dilanjutkan dengan rumusan masalah sebagai pola khusus dari pembahasan penulis agar tidak menjauh dari maksud awal pembahasannya, kemudian pembahasan dilanjutkan pada tujuan penelitian yang akan penulis angkat disertakan juga pembahasan berikutnya pada kegunaan penelitian, dilanjutkan dengan metode penelitian sebagai metode analisis penulis dalam mendapatkan hasil yang maksimal dari pembahasannya, dan terakhir bab ini memuat sistematika pembahasan sebagai gambaran umum isi dari skripsi ini.

Bab Kedua dalam bab ini pembahasan akan difokuskan pada konsep kondisi masyarakat muslim di Blora yang melatar belakangi munculnya pengajian MTA, selain itu di bab ini juga akan dijelaskan tokoh-tokoh yang memperkenalkan pengajian ini pada masyarakat sekitar dan bagaimana peran dari tokoh-tokoh tersebut.

Bab Ketiga dalam bab ini pembahasan akan difokuskan pada perkembangan MTA saat ini seperti sarana dakwah yang dimiliki bagaimana proses mereka memiliki sarana tersebut, bagaimana perkembangan jamaahna, dan metode dakwah MTA itu sendiri seperti apa.

Bab Keempat dalam bab ini difokuskan pada respon para ulama Islam dan juga tokoh masyarakat sekitar pengajian tentang pengajian MTA di Blora. Selain itu di bab ini juga akan dicantumkan beberapa konflik yang muncul di Blora.

Bab kelima dalam bab ini adalah bab penutup. Dalam bab ini cakupan pembahasannya mengarah pada kesimpulan, dimana isi dari



